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 みなさんよくがんばりました 

～ご褒美に明日から夏休みです～ 
 

　 明日から夏休みです。4月から約4ヶ月間。みなさんよくがんばりましたね。がんばって
いない人はひとりもいません。私はそう思っています。みんな本当によくがんばりました。
ご褒美として明日から夏休みといたします。しばし夏休みをしっかりと楽しんでください。 
 

　 今年は9月1日が日曜日ですので、夏休み明けの授業再開は9月2日からです。今年は、
残暑厳しい、9月の第一週、9月2日から５日までの４日間は、5時間授業とし、午後は新中
祭の準備にあてる時間といたします。 
　 9月7日の土曜日は、お楽しみ新中祭です。みなさんの発表や・有志のパフォーマンス、
模擬店での調理も楽しみにしています。いっぱい食べるので、今年こそはダイエットしての
ぞむ予定です。また今年も教職員チームで何か歌おうかと考えています。生徒のみなさん
もぜひ、有志のパフォーマンスなど出演してくれると嬉しいです。

７／８　 2年生大島青松園訪問 ７／１２　 校内人権意見発表会 

　 2年生では人権学習の一環として、ハンセン病元患者の方々の人権について考える学 　 校内人権意見発表会を行いました。各学年の代表者が自分の思いを懸命に述べて
習を進めています。この日、2年生が香川県にある国立療養所大島青松園訪問が実現し、 くれました。それぞれの意見作文はどの作文も同じ視点はなく、自分の言葉で思いが
施設見学・フィールドワーク・そして入居者の方との交流を行いました。偏見、差別に苦し 述べられておりました。それぞれの意見発表も素晴らしかったですが、仲間の発表に
んでこられたハンセン病元患者の方々もだんだんと高齢化が進み、生の声を聞く機会が 対して、挙手して自分の感想を言ってくれた人もいました。意見発表者の思いをしっ
減っていると聞きます。今回の訪問では徳島県人会長さんから講話をしていただき、生 かりと受け取り、勇気を持って自分の気持ちを伝えることができていました。本校生
徒たちにとって本当に貴重な学びの機会となりました。早朝からご準備いただきました 徒の前向きさ、素直さ、優しさを感じる、素晴らしい時間となりました。 
保護者の方々には、心から御礼申し上げます。ありがとうございました。。  

  
  
  

 いじめゼロ人権部の挨拶　 　 　 1年生の学級代表　 　 　 　 感想を書く生徒たち 
  
  

高松港からフェリーに乗船　 　 30分ほどで大島に到着　 　 　 　 　 「大島会館」  
  

 　 　 1年生の学級代表　 　 　 　 2年生の学級代表　 　 　 　 　 3年生の学級代表 
  
  
  

講話を聞くことができました　 貴重な交流になりました　 　 「歴史展示」の部屋で見学  

 　 　 3年生の学級代表　 　 　 　 仲間に対して自分の思いを言ってくれた３年生 
  
  
  
  

熱心に説明を聞いていました　 　 　 　 解剖台　 　 　 　 　 　 　 フィールドワークの様子 　 　 　 　 自分の言葉で感想を言ってくれた2年生　 　 　 　 感想を発表する1年生 
  
  
  
  
  

モニュメント「風の舞い」　 二千人のお骨が置かれている納骨堂　 学び多い一日でした 素直な思いを述べた1年生　 　 　 　 　 先生方も一生懸命思いを伝えました

裏面もご覧ください♪カラー版はホームページに掲載しています  



　
 

ゆったリスタート期間について 
 

　 ７月１０日付の文書で、阿南市教育委員会から、ゆったリスタートについてのお知らせがあ
りました。お読みいただけたでしょうか。この言葉は 

ゆったり　 ＋　 リスタート（再出発）  

　 という二つの言葉を合わせた言葉だと聞いています。夏休み明け、少ーし、気持ちをゆった
り学校生活を再スタートしてほしいという願いです。 
 

　 8月末から9月の初めにかけて、中学生はとても不安定になることがあります。この時期の
生徒の不安定な状況はときに切実で、学校に行きづらいという気持ちのある生徒や、何か不
安な気持ちのある生徒にとっては、9月からの学校再開に対して、前向きな気持ちになれず、
切羽詰まった気持ちになってしまうことも多いと言われます。 
　 正直に言うと、教職員も同じ面があります。何しろ私は、7歳の時から小中高大そして教員
になって、50年近く「夏休みがある生活」を送っております。もちろん、私たち教職員にとって
夏休みは本当の「休み」ではありませんが、夏休み後半は宿題のできていない生徒のような
気持ちになることはよくあります。校長がこんなことを言うのは非常に格好悪いですが、これ
は真実です。ですから校長としては、「宿題ができていなくても胸を張って学校に来てね。」と
言いたくなります。 
 

　 私は小中学生のとき、夏休みの宿題をやらないままに9月1日を迎えたことが何度もありま
した。9月1日に学校に持って行くものは「宿題」しかないのに、「うっかり忘れました」という、
嘘１００％の言い訳を言ったときも、あまり強烈に叱られた記憶がありません。ひょっとしたら
先生方は、「岡田はそんなヤツ。」と思って諦めていたのかもしれません。またひょっとしたら先
生たちも必死で嘘をつく私のことを気の毒に思ったのかもしれません。 
　 宿題はしなくても良いといっているのでは決してありません。ただ生徒たちは思春期の子ど
もです。頑張れるときも頑張れないときもあります。いろんな悩みもあるかと思います。何か
気に掛かることがあればいつでもご相談ください。お願いします。 
 

　 今回の市教委の通知を受けて、新野中学校でも最初の４日間は、少し授業数を減らして、5
時間授業とし、最初の1週は、午後の授業を新中祭の準備にあてる予定です。多分残暑厳し
い時期ですので、少し早く帰り、休息もとってほしいと思います。ゆったリスター
トへのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いします。 
　 9月7日には、新中祭があります。保護者の皆様のご来場、心よりお待ちしてお
ります。PTAバザーへのご協力もよろしくお願いします。                   　　

昨年の新中祭より　

通信陸上大会 
大塚スポーツパーク
初日(7月6日）→ 
2日 目 （ 7月 １ ３ 日 ）
↓

長 距 離 ・ 短 距 離 そ
れ ぞ れ 選 手 た ち
が 自 分 の 目 標 に
向 け て 懸 命 に 走
る姿がありました

 ７/１７ 徳島県教育委員会 学校訪問  　　 公開授業　 　 　 　 　 　 　 　 　  　 研究授業　 　 　 　 　 　 　 　 　 　   授業研究会
　 この日は県教委の学校訪問として、指導主事が３名来校され、本校の生徒
の様子や授業の様子を参観されました。また社会科の研究授業・授業研究会
を実施し、授業を観て いただいた上で、授業研究会を実施しました。本校の
学力向上の取り組みなどについてご指導いただく良い機会となりました。



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


